



El alcalde Adra, Manuel Cortés, ha recibido en la ciudad al delegado territorial de Inclusión Social, Familias e Igualdad, Francisco González Bellido. Acompañados de concejales del equipo de Gobierno local, han visitado las calles del casco antiguo de la ciudad milenaria que están siendo beneficiadas de unas obras enmarcadas en el Plan de Accesibilidad del Programa 'Andalucía + Accesible'. Un proyecto para el que Ayuntamiento y Junta han movilizado más de 300.000 euros.

El primer edil ha explicado que estas "importantes" obras van a permitir "embellecer estas calles del casco antiguo de la ciudad", a la par que "seguimos avanzando en la mejora de la accesibilidad de nuestra ciudad, para hacerla más amable para los vecinos y vecinas y quienes nos visitan". El ritmo que llevan las obras "es muy bueno" y van a estar finalizadas "muy pronto". Como ha subrayado Cortés, las actuaciones se están centrando especialmente en la eliminación de barreras arquitectónicas y el ensanche de aceras.

Asimismo, el alcalde, ha recordado el "fuerte compromiso" de su equipo de Gobierno con los vecinos y vecinas, "especialmente, con nuestros mayores y discapacitados". "Queremos hacerles la vida más fácil, y para ello es imprescindible seguir en esta senda de que Adra y sus calles sean cada día más amables y accesibles". Cortés ha agradecido al delegado "su visita y su apoyo en proyectos como este que nos ayudan a seguir mejorando la vida de nuestros vecinos y vecinas".

Por su parte, el delegado de Inclusión Social, ha destacado en su visita al municipio de Adra que "en los ayuntamientos tenemos grandes aliados en la lucha por la igualdad y en la eliminación de barreras". "Gracias a las obras realizadas dentro del Programa Andalucía + Accesible trabajamos para converger en algo muy necesario aún hoy en día: la igualdad entre personas, ya que cada paso cuenta en la lucha por la igualdad de oportunidades", ha destacado. Además, con estas actuaciones "ponemos de manifiesto el compromiso de la Junta con la eliminación de barreras arquitectónicas para las personas con discapacidad", ha insistido el delegado.

Cabe recordar que, en el marco de este proyecto se incluyen las calles del Molino, San José, el

acceso al Museo de Adra, calle Belén, calle Caifás y Cuesta del Calvario, así como en mejoras de accesibilidad en el interior del Edificio Plaza con la adaptación de los aseos.

Adra, 2 de febrero de 2024